



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION

Escuela católica

NOVIEMBRE 2022



PACTO EDUCATIVO GLOBAL

Presencia de SM en el Congreso OIEC en Marsella

Desde el 30 de noviembre hasta el 3 de diciembre tendrá lugar en Marsella el congreso de OIEC (Oficina Internacional de Educación Católica) como los que se realizaron en Roma (2015) y Nueva York (2019).

Como en los congresos anteriores, SM patrocina el evento, como una consecuencia natural del ADN que comparte con la Escuela Católica, la clara opción de trabajar en red con todos los estamentos de la misma (Dicasterio para la Cultura y Educación, OIEC, USG-UISG, Confederaciones continentales, Federaciones nacionales, Conferencias Episcopales, Obispos, Congregaciones, colegios, etc.)

El Congreso reunirá a cerca de 400 dirigentes de Escuela Católica de todo el mundo, el Pacto Educativo Global como eje principal y el Mediterráneo como espacio de encuentro de culturas como metáfora educativa.

El presidente de SM, el religioso marianista José Manuel Ciudad, dirigirá unas palabras en el inicio y la clausura del Congreso. Augusto Ibáñez, Director de Proyectos Educativos Especiales de SM impartirá el taller "Criterios para la transformación de la Escuela Católica desde el Pacto Educativo Global" el día 1 de diciembre a las 13,30h en la "Salle de Projection 92".

